
In mehreren Sitzungen des Runden Tisches Radverkehr wurde vom Tiefbauamt über Anträge 
zum Ausbau des Saale-Radwanderweges berichtet. 
  
Wir fragen:   

1. Wann wurden die Anträge beim Landesverwaltungsamt oder an anderer Stelle 
eingereicht? 

 
2. Welche Aktivitäten sind seitdem erfolgt, sind die Anträge vollständig, d. h. konnten dem 

Zuwendungsgeber alle erforderlichen Antragsunterlagen vorgelegt werden? Wie ist der 
Stand der Antragsbearbeitung? 

 
3. Für welche Abschnitte in welcher Ausbauqualität wurde die Förderung des Ausbaues in 

welcher Höhe beantragt? 
 

4. Für wann sind die Ausbaumaßnahmen geplant? 
  
 
gez. Dietmar Weihrich 
Fraktionsvorsitzender 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1. 
Zur weiteren Realisierung des Saale-Radwanderweges wurde die Aufnahme des Teilabschnittes 
Hafenbahnbrücke bis Holzplatz in das operationelle Programm EFRE Sachsen-Anhalt 2007-
2013 – Förderung des Radwegesystems gemäß Nr. 8.2 VV-EntflechtG (kommunaler 
Straßenbau) am 29.09.2008 beim Landeverwaltungsamt beantragt. 
 
zu 2. 
Am 29.09.2009 erhielt die Stadt Halle die Mitteilung, dass das Vorhaben in die Liste der im Land 
Sachsen-Anhalt in der EU-Strukturperiode EFRE 2007-2013 geförderten Projekte aufgenommen 
wurde. 
Mit dieser Mitteilung über die Förderung des Radwegesystems aus EFRE-Mitteln müssen dem 
Landesverwaltungsamt die erforderlichen Antragsunterlagen zur Fördermittelbewilligung bis zum 
30.11.2009 vorliegen. 
 
zu 3. 
Der Ausbau des Abschnittes soll in Asphaltbauweise, bei einer Breite von 2,00 bis 2,50 m 
erfolgen. Die Baukosten belaufen sich auf 115.000 EUR. Das Land hat vorgesehen, das 
Vorhaben mit einer Zuwendung von 80.000 EUR zu fördern.  
 
zu 4. 
Es ist geplant, den Ausbau des Teilabschnittes Hafenbahnbrücke bis Holzplatz im Jahr 2010 
durchzuführen. 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen. 
 



 


